



# 6月の園だより



令和6年6月1日

目黒区立祐天寺保育園園長

季節を疑うような暑さの日もあった5月ですが、さわやかな1日に4歳児クラスと5歳児クラスはこども自然公園まで遠足にでかけました。行きのバスでは、クイズやゲーム、歌などで大笑いしつつも、外の景色にも興味津々です。高速道路から富士山が見え隠れすると、一人から「富士山が噴火して恐竜が死んじゃったんだよ」と豆知識が飛び出したら、「富士山はまだあるから、噴火はしてないと思う」などと次々に話題が盛り上がり、楽しいうちに現地に着きます。初めに入り口近くでトイレを済ませたとたん、「ダンゴムシだ!」と何人もがしゃがみ込み、頭を突き合せて「こっちにも」「ここにも」と収集が始まり、数人は両手にダンゴ虫をつかんで出発しました。池の鴨や大きな鯉に声をかけたり、小さな花草を摘み、草に埋もれた蛇イチゴを見つけては片手いっぱいの草花束を大切に握って歩いたり、トンボを追いかけたりと、子どもたちのワクワクが止まりません。草の斜面では土手すべりや虫探しに夢中になりました。土手滑りのコツやお尻の痛さも、草の中を歩くチクチクした感触も、大事に握っていた草花束がくったりとしおれてしまったことも、愛情いっぱいのお弁当も、一つひとつが自然の中で子どもたちの心を動かす貴重な実体験でした。子どもたちの好奇心や関心がまた一つ大きく膨らんだようです。日々の保育の中でもそれぞれの年齢なりの心の動きを大切に共有していきたいと切に思った1日でした。



さて、暑い日も増えてきました。シャワーに加え月末には、プールや水遊びも計画しています。引き続き体調管理や準備を、よろしくお願いいたします。

## 行事予定

- 耳鼻科検診 (3, 4, 5歳児)
- 眼科検診 (全園児)
- 歯科検診 (全園児)
- 環境教室 (3, 4, 5歳児)
- プール開き (3, 4, 5歳児)
- 避難訓練、身体計測



## 懇談会のお知らせ

- たんぽぽ組 (1歳児)
- ちゅうりっぷ組 (0歳児)

## 園内の楽しい遊び場での様子を紹介します。

### テラス (乳児クラス)

テラスでは、0歳児は保育士に抱かれたり、ずり這いや四つ這いをしたりと、ゆったりと過ごしています。園庭で遊んでいる異年齢の様子をつかまり立ちで見ている姿も可愛いらしいです。1歳児クラス、2歳児クラスは主に午後の時間に体を動かして遊びます。また、きゅうりやピーマンやナス、ブロッコリー等をプランターで育て生長を見て、収穫して食べたりしています。



園庭で遊んでいるお兄さん・お姉さんを見つけて嬉しそうに手を振る0歳児。



外気浴や保育士と触れあい遊びをしたりします。



2歳保育室のテラスで栽培しているピーマンとナスに水やりをしています。

## 毎日みんなが遊んでいる園庭

天気の良い日は、水を使って遊びたくなる子どもたちです。水道をひねって嬉しそうにジョーロに水を入れて目的の場所まで運んでいきます。途中でこぼれてしまうこともありますが、そこがまた遊び場となり、子どもたちが集まり楽しい時間が始まります。園庭は、異年齢が自然に関わる場所でもあり3歳児が花壇の草花を見たり虫探しをしたりしていると、1歳児クラスの子がトコトコ歩いて来てじっとその様子を見つめていました。見つめる先はバケツで、中身が気になったようです。それに気づいた3歳児は「だんごむしだよ」とバケツを見せてくれています。



自分たちで水を入れて感触を存分に味わっています。

天気の良い日はどのクラスも園庭に出て遊びます。靴も脱いで泥んこ遊びも楽しんでいます。



田植えに向けて土作りをする5歳児クラス。

園庭で野菜や花を育てています。

タイヤを高く積み重ねて乗り物にしたり、フープを横に並べたり工夫して乗り物ごっこなどを楽しんでいます。

## ホール・屋上の様子

幼児クラスは毎日、昼寝明けに異年齢でリズム遊びをしています。それぞれが他のクラスの姿に刺激されながら体を動かすことを楽しんでいます。開放感のある屋上では乳児クラスはコンビカーや三輪車に乗ったり保育士と一緒に追いかっこをしたり、幼児クラスは鬼ごっこや縄跳び等をして体を動かしています。



\* 1階階段横の掲示板にも写真を掲示します。

また、来月は子どもたちが夢中になって遊ぶ「泥んこ遊びの様子」をご紹介します。

お楽しみに